

## مجموعة Ooredoo تعلن عن بيع شركة الاتصالات التابعة لها في ميانمار إلى Nine Communications Pte. Ltd مقابل قيمة إجمالية تعادل 576 مليون دولار أمريكي

- تعد الصفقة إنجازاً هاماً يتماشى مع استراتيجية المجموعة المتمثلة في التركيز على أسواقها الرئيسية حيثما تحتل الريادة

الدوحة، قطر، سنغافورة وميانمار، 8 سبتمبر 2022

أعلنت Ooredoo ش.م.ق.ع ("Ooredoo") ورمز تداولها ORDS اليوم أنها أبرمت اتفاقاً نهائياً لبيع 100% من أسهمها في شركة Ooredoo Asian Investments Pte Ltd (سنغافورة)، الشركة الأم التي تمتلك 100% من شركة Ooredoo Myanmar Ltd و100% من شركة Ooredoo Myanmar Ltd إلى شركة Fintech Nine Communications Pte. Ltd مقابل قيمة إجمالية تعادل 576 مليون دولار أمريكي (Enterprise Value) ومقابل مبلغ إجمالي قدره 162 مليون دولار أمريكي. وقد تمت الموافقة على الصفقة من قبل مجلس إدارة Ooredoo و Nine Communications Pte. Ltd ولا تزال خاضعة لشروط الإغلاق المعتادة، بما في ذلك الموافقات التنظيمية في ميانمار.

وتعد Nine Communications Pte. Ltd شركة تابعة تأسست في سنغافورة وهي مملوكة من قبل Link Family Office والسيد/ يو نيان وين. وتعتبر Link Family Office مجموعة شركات رئيسية لديها مصالح تجارية متنوعة عبر ثلاث قارات. أما السيد/ يو نيان وين، فتمتد خبرته لأكثر من 40 عاماً في قطاع الاتصالات.

وتأسست Ooredoo ميانمار عام 2014 ومقرها الرئيسي في مدينة يانغون، وهي إحدى شركات الاتصالات الرائدة في ميانمار مع أصول عالية الجودة وقاعدة عملاء كبيرة. وتوفر Ooredoo ميانمار خدمات اتصالات الجوال والإنترنت للعملاء من الأفراد والشركات في ميانمار.

وبهذا الصدد، قال السيد/ عزيز العثمان فخرو، العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لمجموعة Ooredoo: " أجرينا في مجموعة Ooredoo مراجعة شاملة لأعمال المجموعة أسفرت عن إعادة تقييم التوجه الاستراتيجي العام للمجموعة. ولا شك أن هذا القرار الصعب المتمثل في سحب استثمارات أعمالنا في ميانمار هو نتيجة مباشرة لهذه المراجعة التي تهدف إلى إعادة تشكيل مشاريعنا واستثماراتنا كشركة اتصالات رائدة. وكان من المهم بالنسبة لنا اتخاذ هذا الإجراء في وقت تحقق فيه Ooredoo ميانمار أقوى أداء لها. وسنسعى لضمان انتقال الأعمال بأعلى قدر من الانسيابية مع الالتزام بجميع المتطلبات المحلية."

وكانت شركة EY Corporate Finance Ltd هي المستشار المالي لـ Ooredoo في الصفقة، فيما تولت [CMS] دور المستشار القانوني لـ Ooredoo.

-انتهى-

## **Ooredoo Group Announces the Sale of its Telecom Business in Myanmar to Nine Communications Pte. Ltd at an Enterprise Value of USD 576 million**

**Transaction is an important milestone in line with strategic decisions to focus on markets where Ooredoo is leading**

Qatar, Singapore and Myanmar, 8 September 2022

Ooredoo Q.P.S.C. (QSE: ORDS) ("Ooredoo") today announced that it has entered into a definitive agreement to sell 100 percent of its equity in Ooredoo Asian Investments Pte Ltd. (Singapore) ("OAI"), the parent company that owns 100 percent of Ooredoo Myanmar Ltd. ("OML"), and 100 percent of Ooredoo Myanmar Fintech Ltd. ("OMFL") to Nine Communications Pte. Ltd. ("Buyer") for an enterprise value of approximately USD 576 million and total equity consideration of USD 162 million. The transaction has been approved by the board of directors of Ooredoo and of Nine Communications Pte. Ltd, and remains subject to customary closing conditions, including regulatory approvals in Myanmar.

Nine Communications Pte. Ltd. is an SPV incorporated in Singapore owned by the Link Family Office and U Nyan Win. Link Family Office a well-established conglomerate with varied business interests across three continents. U Nyan Win has over 40 years of experience in the telecom industry.

OML, founded in 2014 and based in Yangon, is one of the leading telecom operators in Myanmar with high quality assets and a large customer base. Ooredoo Myanmar offers mobile telecommunications and Internet services to commercial and residential customers in the country.

Aziz Aluthman Fakhroo, CEO & Managing Director of Ooredoo Group, said: "Ooredoo Group has gone through an extensive business review resulting in a reassessment of its overall strategic direction. The difficult decision to divest from our Myanmar business is a direct result of this review to reshape our portfolio as a leading telecommunications company. It was important for us to make this call at a time when Ooredoo Myanmar is performing at its strongest to ensure the business continues from strength to strength. We will ensure a smooth transition with the least possible disruption adhering to all local requirements".

EY Corporate Finance Ltd. ("EYCF") acted as exclusive financial adviser to Ooredoo on the transaction, and CMS acted as a legal adviser to Ooredoo.

-END-